

El Gobierno del Estado de Chihuahua, a través del Instituto Chihuahuense de la Cultura, con el apoyo del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, y el Colegio Médico del Estado de Chihuahua Federación de Colegios Médicos, A.C., con la colaboración e los ayuntamientos de Nuevo Casas Grandes, Casas Grandes, Gómez Farías, Ignacio Zaragoza, Buenaventura, Galeana, Janos y Asención; y de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez Campus Nuevo Casas Grandes y el Instituto Tecnológico Superior de Nuevo Casas Grandes, en el marco del 11 Festival Internacional Chihuahua, con la finalidad de rescatar y difundir la tradición de la canción romántica, convocan a participar en la

Pre-selección de concursantes por el estado de Chihuahua
para el
II Concurso Nacional de Bolero
PEPE JARA
Homenaje a Jaime Almeida

Bajo las siguientes bases:

I. ETAPA DE PRESELECCIÓN

1.- DE LOS PARTICIPANTES:

Podrán participar chihuahuenses de nacimiento o por adopción a partir de los 18 años de edad. Los participantes deberán ser aficionados al canto y participar de manera individual o en la modalidad de dueto, trío o cuarteto.

No podrá participar en la presente convocatoria ningún trabajador o funcionario del Instituto Chihuahuense de la Cultura (personal de base, honorarios o similar) ni sus parientes por consanguinidad, afinidad o civil, en línea recta y colateral hasta el segundo grado, ni ganadores en las dos emisiones anteriores del concurso.

2.- DEL GÉNERO A INTERPRETAR:

El concurso quedará circunscrito al género del bolero en todas sus variantes.

3.- DE LAS INSCRIPCIONES Y EL PROCESO DE SELECCIÓN:

Los interesados en participar deberán enviar dos piezas grabadas ya sea en registro físico (CD o memoria USB), o por envío digital en formato mp3. Esta grabación deberá ir acompañada de sus datos de contacto: nombre, edad, municipio de procedencia, domicilio, teléfono fijo y/o móvil, correo electrónico, así como una copia de su credencial del IFE (obligatoria). En caso de que el participante cuente con alguna interpretación en video subida en la plataforma de You Tube, podrá complementar los datos con el link de la misma.

El envío deberá realizarse a la siguiente dirección:

Instituto Chihuahuense de la Cultura

Coordinación de eventos.

At'n.- Lic. Luis Iván Carlos Hernández

Av. Universidad y División del Norte S/N

Col. Altavista, C.P. 31210 Chihuahua, Chih.

O a la dirección electrónica ivancarlos45@hotmail.com, misma que ponemos también a la orden para dudas o aclaraciones.

La fecha límite para entregar sus materiales será el lunes 10 de agosto de 2015.

Una vez dictaminada la preselección, los participantes seleccionados para representar a Chihuahua serán notificados oportunamente por el Instituto Chihuahuense de la Cultura vía telefónica y por correo electrónico.

A vuelta de correo, deberán informar a la organización del concurso el nombre de la canción con la cual se participará. Deberá indicarse si el participante cantará con pista o si requerirá acompañamiento en vivo, en cuyo caso, deberá indicarse el tono del acompañamiento.

II. CONCURSO EN SU ETAPA NACIONAL

1.- DE LOS GASTOS DE VIAJE Y ESTANCIA DE LOS PARTICIPANTES:

El comité organizador tendrá a su cargo los gastos de hospedaje y alimentación de los participantes en Nuevo Casas Grandes, Chihuahua, quedando la transportación del concursante a dicho municipio bajo su propia responsabilidad, o bien, utilizando el servicio de autobús que saldrá del Ichicult (Chihuahua), con los participantes de los estados el día 20 de agosto a las 16:00 hrs., con regreso el domingo 23 de agosto por la mañana.

2.- DEL DESARROLLO DEL CONCURSO EN SU ETAPA NACIONAL:

Los días 21 y 22 de agosto de 2015 en el salón Imperial de Nuevo Casas Grandes, Chih. (*Av. Constitución y Cinco de Mayo*), se realizará el concurso que será dividido en tres etapas:

a).- Etapa eliminatoria: se realizará el día 21 de agosto a partir de las 11:00 hrs.; participarán todos los concursantes con una interpretación y se elegirá a 20 semifinalistas.

b).- Etapa semifinal: se realizará el día 22 de agosto a partir de las 11:00 hrs., participarán los 20 semifinalistas con una interpretación y se elegirá a cinco finalistas.

c).- Gran final: en la noche de gala del día 22 de agosto a las 20:00 hrs., participarán los cinco finalistas con una interpretación y de ellos se elegirán el tercero, el segundo y el primer lugar.

Para las etapas de semifinal y de gran final, los concursantes podrán interpretar canciones distintas a las interpretadas en etapas anteriores.

El comité organizador contará durante el concurso con un grupo musical para acompañar a los participantes que así lo soliciten, así como el equipo necesario para reproducir pistas de audio en los formatos de CD o MP3.

3.- DEL JURADO CALIFICADOR:

Tanto para esta preselección, como para el concurso en su etapa nacional, el jurado calificador será integrado por promotores y/o profesionales de la música de reconocido prestigio. Su fallo será inapelable.

4.- DE LOS PREMIOS DEL CONCURSO EN SU ETAPA NACIONAL:

Se entregarán premios de \$40,000.00 (Cuarenta mil pesos 00/100 M.N.) al primer lugar, \$25,000.00 (Veinticinco mil pesos 00/100 M.N.) al segundo lugar y \$15,000.00 (Quince mil pesos 00/100 M.N.) al tercer lugar y dos menciones especiales acompañadas de un estímulo de \$5,000.00 (Cinco mil pesos 00/100 M.N.) a cada una, así como constancias de participación a todos los concursantes.

III. TRANSITORIO:

Cualquier situación no prevista en la presente Convocatoria será resuelta por el Instituto Chihuahuense de la Cultura.

La presentación de la propuesta a esta Convocatoria, implica su pleno conocimiento y aceptación de las bases que la rigen. Cualquier cambio, reemplazo, alteración o condición a la presente convocatoria, no tendrá ningún valor o efecto alguno.